



2月15日(金)

愛媛・南予の柑橘農業システム 日本農業遺産認定

農林水産省が行う日本農業遺産に「愛媛・南予の柑橘農業システム」が認定されました。宇和海沿岸の南予5市町やJAなどで構成された県南予地域農業遺産推進協議会が申請。申請では、傾斜が厳しい地形条件で発達した段々畑や高い栽培技術などを強調しました。この認定をきっかけに、地域の活性化や担い手の確保、さらには平成30年7月豪雨からの南予かんきつ産地復興に向けた弾みとなりました。

うわじま圏域子ども観光大使 第5期生認定式

うわじま圏域子ども観光大使第5期生の認定式が、2月21日(木) 市役所で行われました。前期までは市内小学生を対象とした活動でしたが、今期からは鬼北町、松野町の小学生も加わり15回行われた講座を通して宇和島圏域の特産品や産業を学習しました。

実行委員長を務める山下さんは、「小学生たちに故郷を知りその魅力に触れてもらうことで、観光大使として宇和島圏域の魅力を発信して欲しい」と話しました。



2月21日(木)



2月24日(日)

消防出初式

2月24日(日)、総合体育館駐車場を会場に消防出初式が行われ、消防団員約1,000人が参加しました。

今回は津島方面隊が小型ポンプ操法、宇和島方面隊は自動車ポンプ操法を行い、日ごろの訓練の成果を披露しました。また、三間方面隊による車両救出訓練や消防署救助隊によるポンプ車訓練、県の防災用ヘリコプターを使った救助訓練も公開されました。

第1回うわじま学校自慢CM大賞

市内21の小中学校がエントリーし、各学校の自慢をCMにまとめました。審査会当日は、代表の子どもたちが学校生活の思い出や制作秘話を紹介し、会場は大いに盛り上がりました。記念すべき第1回目の受賞校は次のとおりです。

【グランプリ】 高光小・城東中

【準グランプリ】 清満小・三間中

【UCAT賞】 遊子小・吉田中



3月3日(日)